

地域の方にご協力いただき、たくさんのこと学習しています

黒磯中央
自動車学校



11月には生活科で学校区の探検に行きました。地域の皆様にご協力いただき、お仕事やこの地域のよさについて教えていただきました。

三鈴堂



昌華苑



まちたんけん



まちたんけん



スバルショップ



フローリスト花子



隣を通りでいたり、実際に利用したりする施設やお店ですが、事前学習を進めると、「〇〇するためにはどんなお仕事をしているの?」「難しそうだけど、どうやったら上手にできるの?」とたくさんの疑問が湧いてきました。町探検では、子供たちのインタビューに答えていただきました。子供たちは、今まで当たり前だと思っていたことにも工夫や苦労があること、その中にもうれしいことがあるということに気が付くことができました。

ミッケル理容



第2まつばら荘



カンセキ黒磯店



初めて知ることがたくさん!
とてもよい経験になりました。



インタビューに答えてい
ただき、お仕事の喜びや
大変さについても学ぶこ
とができました。



お仕事のために、
色々な道具がある
とわかりました。



地域の方にボランティアと
して引率していただき、グ
ループに分かれて活動す
ることができました。



まちたんけん

生活科の学習で使えるように、地
域の方から昔遊びの道具を製作
し、プレゼントしていただきました。



1月には、地域のボランティ
アの方にご協力いただき、九
九の暗唱をチェックしていただ
く「九九大会」があり、子供
たちは練習に励んでいます。

地域の皆様に御協力いた
だきながら、学習を進めてい
ます。